



UNE BELLE INITIATIVE POUR L'ENVIRONNEMENT

C'est la deuxième année que la Mairie accueille des plongeurs pour nettoyer la baie du Creux-de-Genthod. En effet, dans le cadre du Project Aware de PADI (Professional Association of Diving Instructors), les "Tinky's", club de plongée de la rive gauche, a décidé de se joindre à cette opération le samedi 8 septembre passé.

Comme l'indique un des plongeurs présents, photographe aquatique: "Il est primordial que nous, adultes, fassions quelque chose afin de sensibiliser un maximum de personnes pour un acte citoyen simple mais efficace et qui permettra aux générations futures de pouvoir profiter de la beauté et la richesse des eaux qui nous entourent."

Pour cette seconde édition le temps a été clément, contrairement à la première en 2011, où le temps était particulièrement mauvais. La pluie et le froid s'étaient invités...

Ils n'étaient que trois plongeurs et heureusement pour eux, leurs supportrices étaient aussi de la partie pour leur proposer une collation salvatrice et pour les réchauffer.

Cette année, il y a eu douze plongeurs et sept non plongeurs pour soutenir cette action bénéfique à l'environnement. Une belle réussite...

